

Den Bezug zur Lebenswelt der Kinder findest Du unter der Geschichte

Jesus und die Kinder

Regeln

2 Lieder

2 Spiele

Die Handpuppe rufen (bei uns heißt sie Olivia)

Ich zähle „1,2,3“ und dann dürfen die Kids ihn rufen.

Handpuppe begrüßt Kinder und hat eine Schatzkiste dabei „Das was da drin ist hab ich euch für die Geschichte mitgebracht.“

„Das ist ja spannend! Möchtest du uns verraten was in der Kiste ist?“

Handpuppe: „Jaaa.“ Fridolin macht die Kiste auf und gemeinsam schauen wir uns den Inhalt an: kleine Papierfiguren sind zu sehen (siehe Anhang)(leite die Kinder an zeig ihnen die Figuren einzeln und lass sie sagen, was sie denken was es ist.

Jesus, Kinder, 2 Mamas

„Das ist ja schön. Danke Olivia. Aber, was sollen wir jetzt mit den Figuren machen?“ „Das ist ein Geschenk von mir, damit du die Bibelgeschichte besser Erzählen kannst! Dann könnt ihr euch das leichter vorstellen.“

„Das ist ja lieb von dir. Danke Olivia. Na dann erzähl ich euch mal eine passende Geschichte aus der Bibel!“

Die Bibelgeschichte:

Jesus und seine Jünger (wenn nötig bitte immer erklären was Jünger sind z.B. so: Freunde von Jesus, die ihn als ihren Lehrer hatten die ihm überall nachfolgten) waren zusammen unterwegs und auch viele andere Leute waren da.

Jesus erzählte ihnen von seinem Vater im Himmel und machte kranke Menschen gesund.

Da kamen einige Eltern und wollten ihre kleinen Kinder zu Jesus bringen. Sie wünschten sich, dass Jesus für ihre Kinder betet und ihnen die Hände auflegt und sie segnet. Die Jünger von Jesus standen dazwischen und schickten die Mamas wütend weg. „Ihr dürft jetzt nicht zu Jesus kommen, er ist sehr beschäftigt, geht wieder weg!“

Jesus sah das und was denkt ihr Kinder was Jesus dann gemacht hat?

Jesus stoppte seine Jünger und sagte ihnen: „Lasst die Kinder zu mir kommen und haltet sie nicht zurück, denn solchen Kindern wie ihnen gehört Gottes Königreich.“

Die Kinder durften nun zu Jesus kommen und er nahm sie in seine Arme und legte ihnen die Hände auf und segnete sie.

Bezug zur Lebenswelt der Kinder

So wie damals die Kinder zu Jesus kommen durften, so dürft ihr und alle Kinder dieser Welt jederzeit zu Jesus kommen.

Du darfst auch zu Jesus kommen! Immer! So wie du bist. Er hat dich lieb und ist bei dir. Du kannst einfach mit Jesus reden. Mit ihm zu reden, nennt man Beten.

Gebet

Ich bete und wer mag kann auch beten: Herr Jesus, danke, dass du da bist, danke, dass wir immer zu dir kommen dürfen und du uns nie weg schickst ...

(Wenn die Kinder möchten, können sie auch beten.)